

へいわをまもっていききたい

石垣市立八島小学校三年 上地 颯太

へいわってどんなこと
せんそうがないことかな
たぶんそうだと思うけど

じいちゃんが言ってた
石垣島でもせんそうはあったって
じゅうみんは、山にかくれた
いや行かされたって
そして、じごくを見たんだよ
マラリア蚊にあったから
みんなしんでしまった。
お母さんも、お父さんも
おじいちゃんも おばあちゃんも
ねえねえも
にいにいも

蚊の力はすごかった
ぼくは、この話をきいてないた
ばくだんにあたって死んだわけではない
だけど
みんなせんそうで死んだと、同じ
せんそうさえなければ
みんな生きていたはず
じいちゃんも話しなごらないた

今のぼくができることは
へいわをまもっていくことだといわれた
学校でケンカした時
かならず話し合いでかいけつすること
いけんがあわなくても
手は出さず、話し合いをすることが
大切。

ぼくは、まだ三年生だけど
できることはたくさんある
みんなとなかよくすること
それが平和の第一歩。
ぼくは、小さな力しかないけど。
ぼくのできることからがんばっていききたい
まずは、みんなとなかよくすること
あくしゅすることからはじめよう
このへいわをまもっていくために
みんなのえがおがずっとつづくように
へいわをまもっていききたい